



BOLETÍN MUNICIPAL DE NOTICIAS

SUMARIO

- Obras de la Calle Teodoro Sacristán
- Reforma del Ayuntamiento
- La borrasca Filomena trae nieve, hielo y frío
- ¿Conoces la Sede Electrónica?
- Dos Campañas de Promoción del Comercio Local
- Restaurado el Reloj Canseco
- Santa Olalla en el Camino Real de Guadalupe
- Los Reyes Magos llegaron a Santa Olalla, pese a todo
- Los Pajes Reales recogen las cartas de los niños
- Importante acto de Protección Civil en el Ayuntamiento de Santa Olalla

OBRAS DE LA CALLE TEODORO SACRISTÁN

La reforma completa e integral de la Calle Teodoro Sacristán dejará una imagen moderna y funcional en una de las vías más transitadas de Santa Olalla.

La obra ha supuesto cambiar la red de abastecimiento de agua en toda la calle, reformar los acerados con bordillos y solado de baldosas, construir zonas de aparcamiento adoquinadas y asfaltar la totalidad de la zona de rodadura de la calle, desde las comúnmente denominadas "Cuatro Esquinas" hasta su desembocadura en la rotonda del Parque El Cordel.



REFORMA DEL AYUNTAMIENTO

El edificio del Ayuntamiento de Santa Olalla ya luce una imagen completamente renovada después de haber acometido una reforma integral de sus dependencias. El actual edificio del ayuntamiento se construyó en 1980 y cuarenta años después ha sido necesario reformarlo integralmente y adaptarlo a las nuevas circunstancias técnicas, tecnológicas y funcionales de cualquier oficina moderna y a las nuevas necesidades de nuestro pueblo.



WHATSAPP MUNICIPAL
AYUNTAMIENTO DE SANTA OLALLA

El servicio a coste cero que te mantiene informado

Suscríbete al Servicio Municipal de Mensajería-Whatsapp y recibe en tu móvil toda la información de Santa Olalla

LA BORRASCA FILOMENA TRAE NIEVE, HIELO Y FRÍO

Del 7 al 11 de enero y en días sucesivos, el Ayuntamiento de Santa Olalla ha puesto en marcha un dispositivo de emergencia junto con Policía Local, Protección Civil y contando con la colaboración de diversas empresas y agricultores de la localidad para combatir los efectos adversos de la nieve y el temporal. La respuesta ha sido tan efectiva que nuestro pueblo ha sido ejemplo para otros muchos.

Compartimos el mensaje del alcalde Pedro Congosto: "Quiero dar las gracias a todos los vecinos voluntarios que han colaborado en la limpieza de nuestras calles con sus máquinas, tractores, y con la máquina abonadora esparciendo sal. También agradecer al gran trabajo que está realizando Protección Civil Santa Olalla limpiando y

haciendo accesible diferentes lugares de nuestra localidad. Sin olvidarme de los operarios que han estado reparando diversas averías de agua, causadas por los hielos. Os pido que tengáis mucha precaución estos días cuando salgáis de casa, seguiremos trabajando para minimizar los efectos de Filomena. Unidos siempre saldremos adelante."



¿CONOCES LA SEDE ELECTRÓNICA?

El Ayuntamiento de Santa Olalla ha puesto en marcha la Sede Electrónica Municipal, un buen ejemplo de e-Administración que cristaliza tras años de duro trabajo con el objetivo de acercar la administración local al ciudadano.

Desde el pasado mes de marzo el Ayuntamiento ha puesto en funcionamiento su Sede Electrónica Municipal, con la crisis del Covid-19 se aceleró la implantación de esta herramienta para dar mejor servicio a los santaolalleros, pero es una herramienta que ha llegado para quedarse.

esta manera, se permite el establecimiento de comunicaciones seguras. Con el fin de asegurar la identidad, integridad y autenticidad, la Sede Electrónica permitirá interactuar de manera oficial a través de dos opciones: el Certificado Digital incorporado al DNI (para personas físicas) y el Certificado Digital de persona física o persona jurídica admitidos por las Administraciones Públicas. Por supuesto, la Sede Electrónica cumple con todos los requerimientos de la Ley de Acceso Electrónico a los Servicios Públicos.

Desde la Sede podrás registrar escritos, solicitudes y comunicaciones relativas a cualquiera de los procedimientos administrativos municipales. Esta red es un instrumento que permite la racionalización y el ahorro en infraestructuras de comunicaciones. Asimismo, favorece que las administraciones compartan servicios con las siguientes características: fiabilidad, seguridad, capacidad, calidad de servicio e interoperabilidad.

Acceder a la Sede Electrónica Municipal del Ayuntamiento de Santa Olalla es acceder al Ayuntamiento de Santa Olalla desde casa, sin esperas, sin colas y sin horarios.

También a partir de ahora desde las dependencias del Ayuntamiento los vecinos pueden enviar electrónicamente cualquier tipo de documentación a otros organismos oficiales.

¿Ya conoces la Sede Electrónica de nuestra localidad?

TU AYUNTAMIENTO EN CASA,
SIN ESPERAS, SIN COLAS,
SIN HORARIOS.

https://santaolalla.sedelectronica.es



AYUNTAMIENTO DE SANTA OLALLA

La Sede Electrónica Municipal de Santa Olalla se encuentra instalada en un servidor virtualizado y securizado, el cual permite mantener la integridad, veracidad y actualización de la información. De

DOS CAMPAÑAS DE PROMOCIÓN DEL COMERCIO LOCAL

La inversión en promoción de nuestro comercio y negocios locales se ha multiplicado en este último año.

1.000 € en cheques de 50 € se repartieron en la campaña extraordinaria celebrada tras los momentos más duros del confinamiento, la campaña hacía hincapié en que las tiendas de nuestro pueblo habían estado para todos nosotros en los peores momentos y otros se vieron obligados a cerrar sus negocios.

En segundo lugar la Campaña de Navidad, que ya se venía realizando, se ha reforzado con un total de 1.500 € en premios.

Se han desarrollado por lo tanto dos campañas de promoción del comercio local en Santa Olalla que han tenido un gran éxito de participación como evidencian los numerosos tickets depositados en las urnas.



RESTAURADO EL RELOJ CANSECO

Hace 120 años se instalaba en el Ayuntamiento de Santa Olalla un reloj que ha marcado puntualmente las horas de sus vecinos durante más de una centuria.



Pedro Congosto, acompañado de algunos de sus concejales, presentaban en el recién estrenado salón de plenos la maquinaria del reloj que se bajó de la torre en febrero y se ha estado restaurando durante estos meses.

Pedro Congosto recordó que: "acabamos de reformar el edificio del Ayuntamiento Santa Olalla de manera integral, para adaptarnos a los nuevos tiempos y necesidades; y en cada ac-

tuación de este Ayuntamiento procuramos cuidar y tener presente nuestro patrimonio, el reloj es el único elemento del antiguo ayuntamiento que se conservó cuando se construyó este edificio en 1980 y que nosotros hemos reformado cuarenta años después".

El concejal de cultura, Josué López Muñoz, comentó que: "el Reloj Canseco sigue funcionando con una maquinaria electrónica, y merecía la pena bajar y exponer esta histórica maquinaria. Una pieza de ingeniería, de alta precisión, que además es de gran belleza después de su restauración, ya que los engranajes y elementos de hierro fundido se combinan con otros de bronce y con las placas que certifican la autoría del reloj de manos de Antonio Canseco, que como dice la propia placa era proveedor de la Casa Real".

El reloj se ha puesto en valor con una placa informativa en la que se puede leer una bien documentada historia en base a los documentos consultados del archivo histórico municipal.

Santa Olalla
en el Camino Real de
Guadalupe



LOS REYES MAGOS LLEGARON A SANTA OLALLA, PESE A TODO

Se volvió a cumplir la tradición, aunque esta vez de una forma muy diferente y los ojos de los niños, y seguro que los de todos, volvieron a brillar.

La intención era que los niños no se perdieran esa magia y esa ilusión que brota cuando ven pasar a los Reyes, mientras los mayores disfrutamos viviendo sus caras.

Fue un desfile largo que recorrió calles por donde nunca había pasado y logró el objetivo de no concentrar a la gente, que de manera ejemplar y guardando las medidas de distanciamiento, esperaron a los Reyes a lo largo de todo el pueblo en puntos cercanos a sus casas. Los pajes reales ayudados por el equipo de gobierno al completo, entregaron como regalo pe-

lotas de goma envueltas como caramelos a todos los niños que encontraron a su paso.



LOS PAJES REALES RECOGEN LAS CARTAS DE LOS NIÑOS



Antes de la llegada de los Reyes Magos, estuvieron en Santa Olalla sus Pajes que hicieron una gran labor recogiendo por las casas las cartas escritas por los niños santaolalleros y entregándoles una bolsa de golosinas. Esta actividad se realizó con la participación de la Asociación El Planteil Eulaliense.

Al despedirse los Pajes dijeron que podían hablar muy bien a los Reyes Magos de todos los niños de Santa Olalla y que además de las cartas se llevaban las sonrisas de los niños que pese a estar tapadas por las mascarillas se podían ver a través de sus ojos; también se llevaban la esperanza de las familias que con tanto cariño los han acogido a las puertas de las casas.

IMPORTANTE ACTO DE PROTECCIÓN CIVIL EN EL AYUNTAMIENTO DE SANTA OLALLA



El Ayuntamiento de Santa Olalla ha acogido un importante acto institucional de homenaje a Protección Civil con motivo de su voluntariado durante la pandemia y el estado de alarma. El acto ha sido presidido por el alcalde Pedro Congosto, acompañado del Teniente de alcalde Josué López y la concejala Sara Díaz.

Se entregaron la Medalla de oro al Mérito y Constancia a CATALINO SANCHEZ RIOJA y la Cruz de oro Servicios Distinguidos al Jefe de Agrupación JOSE JAVIER RODRÍGUEZ RODRÍGUEZ.

En segundo lugar se entregaron las Medallas COVID-19 con distintivo ANAV por los servicios prestados durante el estado de alarma y confinamiento a CIPRIANO HIDALGO JIMÉNEZ, CARLOS ZARZA TORRES, EUFEMIO RUÍZ NEIRA, RUBEN REGUERO JIMÉNEZ, ANKARA CARRO SÁNCHEZ, JOSÉ JAVIER RODRÍGUEZ MORALES y JOSÉ JAVIER RODRÍGUEZ RODRÍGUEZ

Y por último se ha hecho entrega de la Placa al Mérito en su Categoría de Oro por sus más de 39 años de labor desinteresada al servicio del ciudadano a MARIANO HEREDIA